

# 勇往邁進

三次市立八次中学校第1学年 学年通信 No.3 令和6年5月20日

## 中間試験が終わりました！

5月も中旬を迎え、気候も少しずつ夏に近づいてきた感じがしています。日中の気温は25℃を超える日もありますが朝晩はまだ涼しく寒暖の差が大きい毎日が続いています。学校では6月に行われる「体育祭」に向けての準備・練習がスタートしています。こまめな水分補給を行いながらがんばっていきましょう。

さて、5月14日（火）15日（水）に実施しました1学期中間試験はどうだったでしょうか。中学校に入って初めての定期試験。小学校に行っていたテストとは雰囲気の違い、緊張感の中での試験になったことと思います。2週間前から「がんばるぞ計画表」が配られ、各自で立てた計画に従い学習を進めた人、計画は立てたけどその通りにはできなかった人等様々なことでしょう。答案も返却され、点数に一喜一憂していることと思います。それぞれの教科で解きにくかった問題や間違えた箇所はどこをどのように間違えたかを自分なりに分析してみましょう。また「スタディーノート」を活用し、もう1度問題を解いてみることで次の学習につながると思います。今のうちに苦手な教科を少しでも克服していくことが中学校の学習につながるはずですよ。



それぞれの授業の学習も少しずつ難しくなってきていることと思います。毎日の授業を大切にするのももちろんのこと、予習や復習を少しでも家庭学習に位置づけ実行してみましょう。

1学期にはもう1つの定期試験、期末試験が行われます。6月21日（金）24日（月）25日（火）の3日間を使って行われます。今度は5教科でなくすべての教科9教科の試験が行われます。早めの学習を心がけ成果の上がる試験にしましょう。

## 体育祭に向け始動！

左にも書きましたように6月2日（日）に行われる体育祭に向けての準備がスタートしています。

今年のテーマは

「勦力協進」  
～一致団結し、共に笑顔と感動を～

に決まりました。「りくりょくきょうしん」と読みます。生徒会執行部が時間をかけて決めてくれました。「一致団結して仕事に励むこと」という意味があるそうです。そのテーマのもとみんなで協力して素晴らしい体育祭にしていきたいと思います。

今年は1組が青組、2組が赤組になります。それぞれの1年生のクラスリーダー、応援実行委員を紹介しておきます。

クラスリーダー

青組（1組）	赤組（2組）
種延 燦	高橋 香乃

応援実行委員

（青組）

池田 龍ノ介	加藤 凜海	亀井 乃愛	隅 結南	増谷 優晴
--------	-------	-------	------	-------

（赤組）

家原 琉恩	瀧本 希愛	藤野 知里	山下 泰暉
-------	-------	-------	-------

リーダーを中心にまとまり1年生らしい爽やかな体育祭を創り上げていきましょう。